
9- Conselheiro Hélio reafirma a fala de que uma TRAGÉDIA
IMINENTE está por vir, devido obras indevidas no Rio Cabuçu.
Queremos saber....quem autorizou? Baseado em que?

Pautas para a próxima reunião:

4 - 1- Projeto para acabar com o descarte irregular na av. do Poeta;

2- Continuar discussão: como viabilizar os Jardins de Chuva na
região?

3-Sugestões para arborização urbana;

4-Compensação Ambiental no Thomaz Mazzoni...como viabilizar?

5- Viabilização para abertura e reativação do Viveiro da
Subprefeitura Vila Maria Vila Guilherme

6-Encaminhamentos referentes as Obras no entorno do rio Cabuçu

7-O CADES e a participação em reuniões realizadas nesta
subprefeitura

8-Regimento Interno leitura e eleição de coordenador das reuniões
e Secretaria

9-Prejuízos da casal de idosos que moram ao lado do CE Thomaz
Mazzoni-ressarcimento

10 - tamanho e características das orlas que contornam as árvores,
pauta da reunião anterior que não foi discutida;

11 outras

Errata: constam na Ata de 06.01 a senhora Solange Amaral como
conselheira, Alberto Amaral e Gildazio, erradamente. Favor
desconsiderar.

Às 21 horas, finalizamos a Reunião on-line do CADES Regional de
Vila Maria/Vila Guilherme/Vila Medeiros. Próxima reunião - A data
da próxima reunião ordinária será dia 26 de Abril de 2022 às 19:00
horas com previsão de encerramento às 20:30 horas em Reunião
Remota de acordo com a Portaria 47 da SVMA.

Esta Ata foi redigida por mim, Profa. Sueli do Carmo conselheira
reeleita Sociedade Civil CADES MG. A mesma será apresentada
aos Conselheiros em reunião a fim de ser lida e aprovada; faz parte
da presente Ata:

a lista de presença acima sendo o conteúdo aqui redigido
verdadeiro.

Assinam este documento Profa. Sueli do Carmo Rocha -
Conselheira Titular do CADES MG Assessoria de Comunicação e
Marcelo Pereira Guídio Subprefeitura Vila Maria Vila Guilherme

ATA DA 6a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA

DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA MARIA-
VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO 2022/2023 -
13.07.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG -PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso

de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - AUSENTE/ justificada

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - AUSENTE/ justificada

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE/justificada

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/justificada

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/ justificada

Ailton Bolignari Suplente - AUSENTE/justificada

Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - PRESENTE

Meire de Souza Suplente - AUSENTE

Orgãos públicos presentes:

Sociedade Civil: Carlos Silva e Conceição Alves - CADES Jaçanã/
Tremembé

PAUTA DA REUNIÃO

1 - Votação e aprovação das atas das R.O de 28.06.2022; LIDA E
APROVADA

2 - Regimento Interno do CADES-VGM - 2022-2024 - Devolutiva
do Jurídico e SVMA

- Ausência de respostas e medidas cabíveis;

3 - Praças e Zeladoria;

4 - Audiências pública e obras impactante para região;

5 - Reunião com a Sra. Priscila para tratar do Plano de Arborização
da região;

6 - Devolutivas;

7 - Ausência dos conselheiros às reuniões e medidas cabíveis;

8 - Denúncia de manejo arbóreo inadequado no Clube Thomaz
Mazzoni;

responsabilidade;

9 - Encaminhamentos

10- INFORMES: evento alusivo ao Meio Ambiente

INÍCIO DA REUNIÃO

Aos 13 dias do mês de julho do ano de 2022, às 19 horas e 45
minutos inicia a reunião ordinária dos representantes do
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E CULTURA DE PAZ
DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura da ata do mês de junho realizada
pelo conselheiro Hélio, bem como a aprovação por unanimidade
pelos Conselheiros presentes Daniel então questiona a data do dia
13 de julho e Hélio explica que devido à audiência pública da linha
celeste do metrô em Guarulhos ocorrer no dia 14, exclusivamente
essa foi a única reunião ser realizada numa quarta feira e não quinta
como foi firmado em última reunião.

Denise parabeniza a reunião e comenta sobre a área ociosa no
condomínio da rua Itamonte que atualmente serve de depósito de
carro e risco de invasão por usuários de drogas, além do descarte
viciado, em vista da parte ambiental o local serviria também para
acessibilidade.

Hélio prossegue com a segunda pauta:

2- Gilvan comenta sobre as devolutivas feitas por Marcelo e Daniel
rebate sobre o “jardim de chuva” na Vila Guilherme. Sônia diz da
dificuldade enorme para cumprir o que foi combinado quanto ao
evento do meio ambiente realizado no último dia 30 de junho e
ressalta que Gilvan acabou salvando a todos os colaboradores do
evento. Sônia então parabeniza todo o empenho de Sueli.
Aproveitando Hélio pergunta a todos conselheiros presentes e a ata
segue aprovada. Hélio diz que os ofícios estão sendo aceitos por e-
mail e Ramos prossegue dizendo que se atas fossem lidas o CADES
avançaria mais. Logo em seguida, Gilvan fala sobre o regimento
interno que deve ser apontadas todas as divergências para ser
encaminhada a Secretaria do Verde e Meio Ambiente (SVMA),
aproveitando a deixa Hélio ressalta a ausência do representante da
SVMA. Posteriormente entra na reunião Ramos e Hélio prossegue
que o regimento já existe e está em vigor.

Hélio continua com a terceira pauta referente à zeladoria:

3- Gilvan explica que a Praças Arlindo Luz, Gomes Figueiredo,
Conchita de Morais, Santo Eduardo, Av. Educador Paulo Freire e
canteiro da Tenente Amaro Felicíssimo da Silveira estão sendo
revitalizadas. Ramos segue falando que a Praça Ângelo Conti
voltou a ser praça novamente, pois estava com aspecto de terreno
baldio. Lembra também das praças Lourenço de Bellis, Lupércio
Basseto Morelatto que melhoraram e não deixou de lembrar em sua
última reunião no CADES municipal sobre a Praça Carlos Koseritz.
Além disso, informa a todos que a manutenção do canteiro central
da Av. João Simão de Castro está sendo realizada pela ENEL. Sueli
pede a palavra a Ramos e alega que a Praça Augusta Vitória
também está ficando com aspecto de terreno baldio devido a grande
quantidade de lixo depositado. Lembra também que não está
ocorrendo a devida varrição na rua Itamonte e comenta que reunião

do dia anterior da audiência pública da linha celeste do metrô na
Uninove foi muito boa continuando com o que foi apresentado, que
todo paisagismo deve ser feito com árvores nativas, que a
compensação ambiental das linha do metrô é de 12 milhões de reais
e reforça que deve ser feita na região do CADES Vila Maria/ Vila
Guilherme, informa a todos que o setor responsável pela destinação
das compensações ambientais é a Câmara de Compensação
Ambiental da SVMA e opina dizendo que não funcionam e são mal
feitas. Fala também do participante Chain que comentou na reunião
para usar uma parte da compensação em reformas do Parque do
Trote. Samanta então pede para colocar esse item na pauta da
próxima reunião. Sueli então faz o convite a todos para
participarem da audiência pública de Guarulhos. Ramos volta a
comentar do canteiro central da Av. João Simão de Castro devido a
presença de roedores e aranhas que é perigoso para as crianças que
estudam na escola próxima e ressalta que ENEL apenas recolhe o
mato de corte, porém o lixo não, e que precisa sanar essa situação.
Continuou discorrendo que na reunião do CADES municipal falou
sobre a Avenida do Poeta e as condições precárias e falta de
cuidado no ponto de ônibus. Frisa também que Hadir Peppini ao
palestrar no CADES municipal disse que jardim de chuva é o
melhor projeto que o Ricardo Nunes deve investir e Ramos lembra
que região do CADES Vila Maria/ Vila Guilherme não tem
nenhum. Hélio relembra o discurso do subprefeito sobre a falta de
efetivo para realizar as construções dos jardins de chuva e conclui
que isso não justifica e Ramos relembra outra fala de Hadir Peppini
sobre o jardim de chuva equivaler a um piscinão. Daniel então
comenta que o triângulo da Rua Kaneda não tem nada a ver com
jardim de chuva aproveita dizer que na Rua João de Solto Maior
consegue fazer o plantio de muitas mudas e Ramos pede atenção
que devem ser mudas de portes pequeno. Hélio diz que os ofícios
estão sendo aceitos por e-mail e Ramos prossegue dizendo que se
atas fossem lidas o CADES avançaria mais.

Hélio continua com a quarta pauta:

4 - Hélio conclui que Sueli já trouxe para a reunião um pouco sobre
compensação. Gilvan como conselheiro frisa a importância de sua
luta para a construção do metrô na região da Vila Maria, pois
menos ônibus que vem de Guarulhos na rua, menos emissão de
poluentes, a linha Celeste tem uma importância muito maior da
qual está sendo colocada, pois atenderia funcionários do Carrefour
e estudantes da Uninove que utilizam frequentemente o ponto de
ônibus do outro lado da ponte da Vila Maria na Av. Marginal Tietê.
Ramos comenta que o técnico José Luiz Ridente, geólogo da obra
do metrô, explanou na audiência pública que haverá grande
desapropriação em toda obra e então fica com a impressão de que
haverá impactos negativos devido ao pátio Vila Medeiros ser um
polo logístico, compreendendo o córrego do violão bem como o
córrego Montenegro, ressaltou também a importância de marcar
reuniões extraordinárias apenas para tratar sobre assuntos
pertinentes ás obras do metrô. Daniel afirma então que todas as
reuniões do CADES terão como pauta, as obras do metrô. Ramos
relembra que o geólogo sugeriu que o CADES faça parceria com a
Associação Comercial de São Paulo e Hélio afirma que é
necessário entrar em contato com Bia, arquiteta da Associação
Comercial.

Hélio continua com a quinta pauta:

5 - Como Gilvan não teve retorno da Rute da SVMA quanto a
reunião com a Priscila sobre arborização urbana, Hélio sugere a
Gilvan alinhar essa reunião diretamente com Priscila e determinar
um horário que seja viável aos conselheiros, finaliza com a frase:

“se precisamos adquirir recursos, precisamos traçar um projeto”.

Hélio prossegue com as próximas pautas:

6 - É informado de acordo com as devolutivas anteriores a
necessidade da disponibilização de mudas para plantio nas Praça
Stuart Edgard Angel Jones no Jardim Julieta, Arlindo Luz e para o
próprio viveiro. Com a seguinte devolutiva sobre a falta de
representantes do poder público nas reuniões e da própria ausência
dos conselheiros, que os mesmos cobram a presença dos
representantes do poder públicos e não comparecem às reuniões,
comenta Hélio. Referente à devolutiva das podas drásticas e
remoção de árvores sem autorização no Clube Thomas Mazzoni,
caracterizando crime ambiental em espaço público, o ofício deve
ser assinado pelo presidente do CADES e encaminhado à Secretaria
de Esportes também. Em consequência da fala do Gilvan, Hélio
sugere que

representantes do Clube Thomas Mazzoni participem das reuniões
do CADES. Carlos acaba relembrando da base da GCM no clube,
porém Ramos responde que o contrato da base dentro do clube já
está para findar. Carlos continua discorrendo sobre o canteiro da
Rolando Garros que é apenas asfalto. Daniel logo em seguida
questiona o horário do término da reunião e tem a devolutiva que
está dentro do horário de reunião. Hélio prossegue com a pauta
referente aos encaminhamentos:

7 - Gilvan se compromete a entrar em contato com a Sra. Priscila
para marcar reunião.

Conceição, conselheira do CADES Jaçanã/ Tremembé, parabeniza
a todos os presentes e percebeu a falta de comprometimento dos
representantes do poder público nas reuniões e como aluna de
direito, questiona sobre a falta do representante da SVMA e que é
preciso denunciar, se expressa alegando sua decepção com a
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SVMA. Hélio aproveita para relembrar que em todas as reuniões é
obrigatória a presença de um representante da SVMA e Conceição
é incisiva nessa ausência. Hélio aproveita a deixa e informa que se
for preciso, pode-se recorrer ao Ministério Pública, Conceição
continua demonstrando sua perplexidade com a conivência de
conselheiros de CADES para com os crimes ambientais. É unânime
que falta cobrar o poder público. Hélio acaba informando que a
praça Arlindo Luz necessita de arborização e forragem. Beto
Corunha dá sua palavra e comenta sobre a palestra da professora da
FMU sobre a importância dos jardins de chuva.

Beto disse mais sobre outros assuntos, mas não me recordo. Logo
em seguida, Daniel finaliza com a importância de todos os temas
que envolverem o meio ambiente o CADES deve ser convocado.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às 21h40
horas, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria Samanta e
será enviada ao Presidente do Cades e demais conselheiro para ser
lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp conforme definido no
regimento interno.

ATA DA 7a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 11.08.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - PRESENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - PRESENTE

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - PRESENTE

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE/ justificado

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE/ justificado

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE/justificado

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - PRESENTE

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - AUSENTE/justificado

Meire de Souza Suplente - AUSENTE/ não justificado

Orgãos públicos presentes: Vitor Hugo - SVMA e Selma Aparecida
- Vigilância em Saúde

Sociedade Civil: Carlos Silva

PAUTA DA REUNIÃO

1 - Leitura e aprovação da ata anterior - aprovada por unanimidade

2- Devolutiva

3-Justificativa de obras na avenida Milton da rocha, quebra de
passeio em excelente Estado.

4- Praça Erotides de Campos. Cercada e tornada depósito de
descartáveis. Providências

5- Cerol em pipas e acidentes na região

6- Praça Arlindo luz: adoção e motivo real da revogação

7- Situação de nossas praças e canteiros centrais

8- Ausências sistemáticas da SVMA às reuniões do Cades Vila
Maria

9- Arborização e reunião com Priscila.

10- Atualização da situação grave das obras polo logístico Dutra

11- Atualização e informes em relação a linha do metrô a Ser feita
na região

12 - TCRA da empresa CLD Empreendimentos Imobiliários

INÍCIO DA REUNIÃO

No dia 11/08/2022 ás 19 horas e 30 minutos inicia a reunião
ordinária dos representantes do CONSELHO REGIONAL DE
MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA/VILAGUILHERME - CADES VMG, remotamente pela
plataforma MEET com a leitura da ata do mês de julho realizada
pelos conselheiros Daniel e Samanta, bem como a aprovação da
mesma por unanimidade pelo conselho.

Marcelo prossegue com as devolutivas e responde que as zeladorias
estão sendo realizadas em várias praças. Referente ao agendamento
da reunião sobre arborização com a Priscila, o CADES necessita
escolher uma data, o qual fora sugerido escolher 03 datas entre 15h
às 17h, devido ao horário restrito. Gilvan conclui que Priscila dá
um retorno por e-mail.

Daniel pede a palavra para ressaltar sobre erros de plantio cometido
pela prefeitura, onde tem percebido que plantios ocorrem em época
fria e seca, o que impacta na grande necessidade de rega.

Marcelo retorna com as devolutivas informando sobre a existência
de 02 processos SEI, um da Escola Professora Maria Antonietta de
Castro e outro do Conseg do Parque Novo Mundo quanto à limpeza
dos pontos de descartes viciados e frisa que na Av. João Simão de
Castro, a ENEL faz o recolhimento apenas dos resíduos previstos
em contrato.

Quanto ao viveiro, informa que é preciso realizar vistoria e emitir o
termo de entrega de chave e Ramos sugere até criar uma comissão
para tratar dos assuntos sobre o viveiro.

Beto Corunha menciona que está trabalhando para Horta da Paz,
com intuito de ampliar a produção de 80 a 100 alfaces promovendo
a segurança alimentar na comunidade. Marcelo parabeniza e
relembra que a ação apareceu até na Rede Globo.

Ramos retorna com o assunto das zeladorias das praças, pois os
lixos ainda são problemas constantes e permanece próximo a EMEI
Fernão Dias e observa que o lixo não é residual, aparentando estar
há mais de 01 mês.

Marcelo prossegue com a terceira pauta, sobre as obras na Avenida
Milton da Rocha, demanda trazida pela conselheira Sueli, e informa
que é uma manutenção da sarjeta sendo de responsabilidade da
SPtrans e que não houve conhecimento pela Subprefeitura, uma vez
que pertence a outra pasta. Hélio rebate sugerindo que a
Subprefeitura formalize o pedido de esclarecimentos da obra,
Marcelo responde que são secretarias distintas e Hélio ressalta a
necessidade de enviar ofício para a SPtrans.

Christiano Rema aproveita a situação e ressalta que o próprio
prefeito não sabe de todas as obras por ser de outra pasta. Continua
discorrendo sobre a Av. do Poeta, que falar sobre o local é enxugar
gelo, pois a prefeitura realiza a limpeza e o que o conselho deve
trabalhar é no fortalecimento da educação para evitar ataques
desnecessários. Relembra que a prefeitura executou a limpeza na
Av. João Simão de Castro e sobre o projeto positivo na Praça
Arlindo Luz.

Rodrigo observa na fala do Rema, que o CADES é um conselho
também responsável por projetos que visa a qualidade e adequação
desses trabalhos.

Hélio frisa que a fiscalização e questionar obras também é
responsabilidade do conselho, até mesmo por envolver assuntos
como impermeabilização do solo.

Samanta comenta que todas as observações levantadas estão
corretas e é de responsabilidade do CADES e prossegue com a
próxima pauta sobre a Praça Erótides de Campos, Ramos então
discorre que no local estão depositando material reciclado
aparentando ser um ferro velho. Marcelo responde que houve
zeladoria no final da tarde e irá continuar com a fiscalização para
saber quem fez o cercamento.

Daniel pede a palavra para comentar de um grupo ambiental que
está desenvolvendo atividades paralelas sem envolver o CADES e
Marcelo responde que desconhece. Rodrigo comenta que ele e
Hélio foram convidados em um evento da faculdade FMU,
envolvendo esse grupo questionado por Daniel. Marcelo então
ressalta que todos assuntos pertinentes ao meio ambiente devem
envolver o CADES.

Seguindo para a próxima pauta sobre o uso de cerol por pessoas
que praticam o empinamento de pipas, muitas aves e até ser
humano estão se acidentando frequentemente. Por ser uma prática
criminosa análoga à soltura de balões, Hélio informa a existência da
lei desde 1998, que proíbe o uso de cerol. Ramos lembra de dois
grupos grandes que praticam o empinamento de pipa, um na Vila
Guilherme perto do Ecoponto e o outro no Terminal de Cargas,
locais de rota das aves. O conselho pede atenção ao representante
da SVMA para esse assunto.

Rema continua com a próxima pauta sobre a revogação do projeto
na Praça Arlindo Luz e Hélio pergunta ao Marcelo no que ele pode
ajudar nessa situação e Marcelo se compromete a levantar e
entender o despacho. Rodrigo aproveita para falar sobre a falta de
critério paisagístico sobre o canteiro em frente ao mercado Precito,
porém ninguém apresenta uma resposta. Ramos aproveita informar
ao Marcelo que o canteiro da Avenida Cerejeiras está em estado
crítico de zeladoria. Também lembra que a região carece de placas
da GCM sobre os descartes irregulares. Marcelo frisa que na
reunião do Conseg Parque Novo Mundo foi falado em operações
conjuntas coma polícia e GCM. Quanto à próxima pauta, Marcelo
informa sobre o regimento do conselho, que passou pelo Jurídico da
Subprefeitura para executar a alteração das reuniões remotas em
híbrida.

Ramos discorre sobre o polo logístico, ressalta a compensação de
12 milhões das obras do metrô, fala também sobre o parque de
inundação e do parecer da FABHAT, reforça que as alterações
executadas pelas obras do metrô impactarão nesses próximos 6 a 7
anos.

Daniel relembra da luta pelo metrô na região da vila maria,
ressaltando que a região é mal atendida referente ao escoamento do
tráfego. Ailton também informa que acompanha o pleito pelo metrô
há 20 anos e aproveita informar que participou da audiência pública
das obras do metrô.

Samanta informa que analisou a licença prévia e de instalação da
empresa CLD Empreendimentos Imobiliários e do TCRA devido ao
desmatamento de uma área para construção de galpão, onde
questiona como será feito esse termo, uma vez que não encontrou
no site da CETESB e Vitor Hugo pede para enviar esse
questionamento por e- mail.

Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião se encerra às
21h55min, a qual foi extraída a ata redigida pela Secretaria
Samanta e será enviada ao Presidente do Cades e demais
conselheiro para ser lida e aprovada por e-mail e/ou WhatsApp
conforme definido no regimento interno.

ATA DA 8a REUNIÃO ORDINÁRIA DOS REPRESENTANTES
DA SOCIEDADE CIVIL NO CONSELHO REGIONAL DE MEIO
AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL E
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA REGIONAL VILA
MARIA-VILA GUILHERME - CADES VMG - BIÊNIO
2022/2023 - 15.09.2022

Presidente do CADES VMG - AUSENTE: Subprefeito Regional Sr.
Roberto de Godoi Carneiro

Coordenador do CADES VMG - PRESENTE: Hélio Cláudio de
Carvalho Moreira

Coordenador do CADES VMG PODER PÚBLICO - AUSENTE:
Marcelo Guidio

Secretária Adjunta do CADES VMG - PRESENTE: Samanta
Gouveia Parisi

Conselheiros designados pelo Poder Público ao CADES VMG -
PRESENTE: Gilvan Barroso de Carvalho

Conselheiros do CADES VMG :

Alberto Corunha Tavares Titular - PRESENTE

Sueli do Carmo Rocha - PRESENTE

Rodrigo Nocelli - PRESENTE

Helio Claudio de Carvalho Moreira - PRESENTE

Christiano Reis de Lima - PRESENTE

Sonia Maria D' Aquino Gomes Titular - PRESENTE

Caroline Quina dos Santos Titular - AUSENTE não justificada

Luciene Guedes dos Santos Titular - AUSENTE não justificada

Daniel Gomes Aguilar Suplente - PRESENTE

Jose Ramos de Carvalho Suplente - PRESENTE

Rozimá Tenorio de Araújo Suplente - AUSENTE / justificada

Ailton Bolignari Suplente - PRESENTE

Esther Violeta Morete Suplente - AUSENTE/ justificada

Samanta Gouveia Parisi Suplente - PRESENTE

Denise Lopes Suplente - AUSENTE/ justificada

Meire de Souza Suplente - PRESENTE

Orgãos públicos presentes: Selma Aparecida - Vigilância em Saúde

Sociedade Civil: Carlos Silva

PAUTA DA REUNIÃO

1- Leitura e aprovação da ata da reunião ordinária anterior

102 - São Paulo, 68 (113) ___________________________________________________________________________________________________________________Diário Oficial da Cidade de São Paulo quinta-feira, 1 de junho de 2023


